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本报讯!记者 陈思 通讯员 邢红军"

昨日上午#开车沿大学路由北向南行至与
长江路交叉口直行等红灯时#司机朋友们
发现东西南北四个路口快车道直行方向
的地上#新施划了一排排的直行待驶区标
线#每一排直行待驶区里面能停

!"#

辆车
$$这是市公安局交警支队为缓解交通
压力#新推出的交通管理举措#即交叉路
口实行直行待驶区%

近年# 我市机动车拥有量快速增长#

仅
$%&'

年全市新入户机动车就超过了
(%

万辆# 车辆激增给全市的道路交通带

来很大压力# 在高峰期或一些繁华路段#

甚至要等两个红绿灯才能通过路口%

为了缓解交通压力#增加路口通行能
力#前一时期# 交警支队在全市多个路口
成功实行的左转待转行驶区后# 每一个
左转弯绿灯# 就有

!)#

台甚至更多左转
车辆比原来多通过路口# 这样就最大限
度挖掘了道路资源# 增加了路口通行能
力 % 借鉴左转待转区成功实行的经验 #

这次交警支队又推出直行待驶区管理新
举措%

直行待驶区的行驶方式如何运行&以

东西和南北两个方向相交道路路口为例'

当东西方向左转绿灯时#南北方向直行机
动车进入待驶区进行二次等候#待南北方
向直行绿灯时通过路口(反之当南北方向
左转绿灯时#东西方向直行机动车进入待
驶区进行二次等候#待东西方向直行绿灯
时通过路口% 实行直行待驶区后#平均每
条直行待驶区可蓄车

!)#

辆#这不但为交
叉口进口道提供车辆等候长度#缩短了车
辆排队长度#又能充分缩短信号相位转换
间的时间损失% 从初步统计看#平均每个
信号周期每条直行待驶区可多通行

!)#

辆机动车# 以每周期
(*%

秒计正常路口#

一条直行待驶区白天
(*

小时可多通过
((%%

余辆车% 直行待驶区与左转待转区
的工作原理相同# 但其发挥的作用会更
大#因为交叉路口的左转道路一般只有一
条#而交叉路口的直行道路一般会有两条
甚至更多#这将对市区部分路口的交通拥
堵状况#起到极大的缓解作用%

交警支队将在大学路与长江路等市
区交通流量较小的路口试行该交通管理
举措#如果可行#将随后向全市其他路口
推行%
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想参加残奥会开幕式快报名
本报讯!记者 李娜"昨日#记者

从省残联获悉# 我省将选拔
+%

名聋
人女演员参加

*%%,

年
-

月
+

日至
-

月
.'

日在北京举行的第十三届残奥
会开幕式#有意愿参加的人员在

*

月

*-

日要赶快报名了%

选拔)选送残疾人演员参加残奥
会开幕式# 是展示残疾人艺术才华)

促进残疾人事业发展的有利契机%据
了解#我省将从各地选拔

../

名聋人

女演员# 最终选定
+%

名参加残奥会
的开幕式%报名的聋人女演员要求身
高在

.0+#12

以上#年龄在
.,)$,

岁#

相貌端正 % 报名联系电话 '
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$天办理
%&""份!老年优待证"
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本报讯 !记者 李娜 通
讯员 郭国旗 "昨日 #记者从
市民政局老龄委了解到#自

*

月
.+

日我省*关于进一步加
强老年人优待工作的意见 +

下发以来#

+

个工作日内郑州
市已发放

/.%%

本,老年优待
证-# 该处负责人提醒老人#

老龄委全年办理证件# 老年
人不用扎堆排队%

昨日# 记者在老龄委看
到#虽然天气寒冷#但是来办
理,老年优待证-的老年人还
是排起了长队% 老龄委的负
责人郭国旗告诉记者# 自河
南省 *关于进一步加强老年
人优待工作的意见+出台后#

老年人就纷纷扎堆来办理

,老龄优待证-#从
*

月
.,

日
开始#每天都有至少

#%%

人#

截至昨日下午#共有
/.%%

位
老人办理了证件%

有些老人以为新政策出
台#老的优待证就没有用了%

市老龄处有关人士提醒说 '

,老的优待证依然可以用#不
用重新办理% -同时提醒老年
人#老龄委常年办理,老年优
待证-#老人没有必要扎堆办
理% 办证手续也并不复杂#老
人们只要出具身份证或户口
簿#交上一张

.

英寸照片#不
花钱# 在正常工作日等上两
三分钟就能拿到优待证% 也
可将证件交到社区离退办 #

由社区来老龄委集中办理%

仨月受理
群众求助 #""次
>?@ABCDEFGH

本 报 讯 !记 者 陈 思

通讯员 张言 王霞" 金水公
安分局金水蓝盾网开通两个
月以来# 访问人数已突破

/

万 # 受理群众求助 ) 咨询
,%%

余次# 网上接警
#+

起 %

警方的及时答复受到群众好
评%

警务
44

沟通警心民心

警务
44

成为群众最为
喜欢的栏目# 广大市民在此
报警)咨询#内容涉及治安户
政) 交通管理等多个方面%

对于能直接回复的问题 #民
警均在第一时间予以答复 (

对专业问题# 民警会查询相
关资料或与业务部门联系 #

请专业人员予以解答%

,今看到金水蓝盾网登
载了我女儿晶晶失踪信息 #

谢谢好心人的关注 ) 转帖 %

顺问一下' 女儿晶晶还没下
落# 贵网需要人贩) 嫌疑人
照片) 身份证号吗& 希望百
忙中回复为盼.-

*

月
.#

日#

看到网名为 ,晶晶爸- 的网
民在

44

中留言后# 民警会
同分局法制科# 很快与当事
人取得了联系# 就其留言中
提到的问题认真落实# 及时
回复%

网上信访
有效化解矛盾

开办网上信访栏目 #就
是开辟了信访绿色便捷通道%

*%%'

年
.*

月
*+

日 #有
人在,网上信访 -栏目留言 #

称包工头欠他钱一直不给 #

特别气愤% 民警洞察了他的
心理#马上与他联系#劝解说
服他# 使他愿意通过合法的
手段讨要欠款# 同时也感谢
民警能听他诉苦%

网上
..%

安全便捷

网上
..%

接到的案件主
要以举报网上诈骗居多% 工
作人员

*/

小时在岗#及时接
处警#有效打击了犯罪%

*

月
*%

日# 网上
..%

接
到李某的报警称'自己在东风
路某网吧上网聊天时#放在旁
边的手机被盗了%金水蓝盾网
的民警看到李某的报警后#马
上请东风路派出所迅速派民
警#详细调查情况#尽快破案%

根据当事人的回忆描述#民警
判断犯罪嫌疑人很可能就是
网吧内一网民#就立刻调出网
吧的监控录像#果然不出民警
所料# 犯罪嫌疑人就在网吧
内#民警将其当场抓获%
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本报讯!记者 汪辉"商丘一
农妇怀孕

+

个月时发现得了白
血病#化疗两个疗程后 #昨日实
施剖宫产#平安诞下一男婴% 据
省中医院血液科专家说#孕中突
患白血病实数罕见#能平安生子
更是奇迹%

昨日下午
/

时许#

*-

岁的袁
秋焕被推入省中医院产科手术
室#

*#

分钟后# 一个健康的男婴
出生了%

据该院妇产科主任胡晓华
说# 手术很顺利 % 因为孩子的
孕期只有

!,

周# 孩子体重仅有
#

斤
*

两# 经抢救后体征恢复正
常%

去年
.%

月# 怀孕
+

个月的

袁秋焕突然发现双腿有淤斑 #

去年
.*

月
!

日# 袁秋焕住进了
省中医院血液科 # 确诊为急性
白血病%

,考虑到白血病人在怀孕
+

个月引产#可能会给病人带来很
大伤害% 在征得患者家属同意#

我们最后决定大人 ) 孩子一起
保% -该院血液科主任程志说#血
液科与妇产科联手制订治疗方
案% 首先是选用对胎儿影响最小
的药物进行化疗#保证孕妇的安
全#最终控制白血病% 但尽管化
疗时选择的药物对胎儿影响是
最低的#但化疗药物对孩子的影
响是潜在的% 目前#孩子的健康
还需要进一步观察%

*+,-./-012

I!JKLMJNOP)

本报讯!记者 裴其娟"昨日
记者从市政部门了解#从明天开
始 #棉纺东路 !嵩山路///医学
院" 快车道部分将开始封闭施
工#工程

/

月
+

日结束% 工程期
间#途径该路段的公交车和大型
车辆将绕行#小汽车不受影响%

据市政部门工作人员介绍#

棉纺东路 !嵩山路///医学院"

段路面破损严重#已经不能适应
车辆通行的需要% 从

*%%'

年
.*

月起#市政部门已经开始对棉纺
东路 !嵩山路///医学院 "的慢
车道和人行道进行修建# 目前#

慢车道人行道的修建工程已达
到车辆通行要求#在两侧各增加
了宽

!

米的慢车道%

考虑到该路段的居民居住
较为集中#在快车道封闭施工期
间#小型车辆仍可以从慢车道正
常通行#但公交车)大型车辆将
绕行%

据悉 # 棉纺东路 !嵩山
路///医学院"段全长

.5/

公里#

规划红线
!%

米% 建成后#快车道
变成双向四车道# 宽度达到

(#

米#也将使从棉纺路上四桥一路
的交通拥堵状况得到缓解%

饭店吊顶塌下 食客惊恐逃散
QRSTULVW

本报讯
6

记者 刘玉娟 通讯员 马松涛 文
7

图
8

顾客正吃饭 #饭店天花板的吊顶突然 ,扑
通-一声掉了下来% 昨日中午

(

点左右#解放路
上的王三米皮总店#让满屋的顾客遭遇了,惊魂
一刻-%

,我带着母亲在饭店正坐着吃米皮#突然听
到坐在我们背后的一名女士称# 房顶掉下来一
块石灰#刚好掉到她碗里了% 随后她和同伴把老
板叫来#让老板给她重换了一碗% 就在她们争论
时#我不经意地抬头看天花板#突然目睹到整个
大厅天花板中部从北到南裂了很大的几道缝%

来不及说话#我拉起母亲站起身正想往外跑#便
听到身后,扑通-一声巨响#人们便开始在四处
弥漫的灰尘中尖叫着向外跑$$- 昨日下午

(

点半#说起刚刚和母亲遭遇的,惊魂一刻-#市民
马先生依然惊魂未定% 据他介绍#当时约

(

点左
右#很多顾客刚买到饭票正在等饭#有人刚把饭
端到座位上#谁也未料到会突发这样的事故% 其
中有一名二十六七岁的男子被掉下来的石膏板

材砸倒在地#又爬起来向外跑#没见身上流血%

马先生说#从现场天花板整体裂缝情况看#该天
花板吊顶老化现象已经很久了%

昨日下午
(

点半左右#记者赶到现场时#该
米皮店大门紧锁#人去屋空#隔着窗子#天花板
吊顶倒塌的残局仍隐约可见%

自筹资金助寒门学子
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本报讯!记者 覃岩峰"昨日#我市首只由学
校自筹的校园助学基金///郑州市回民中学
,爱心助困-开始发放第一笔助学金#该校的

(*

名特困学生每月获得了
(%%

至
(#%

元不等的助
学补助%

据了解#郑州市回民中学,爱心助困-基金
会成立于

*%%'

年
((

月
(+

日#由回民中学全体
师生和老校友游学伟共同发起# 主要用于帮助
贫困学生和突发性慰问% 去年第一次捐款筹集

到了约
(#

万元善款作为启动资金% 该校有关
负责人介绍说# ,爱心助困- 基金成立后# 学
校建立了专门的监督管理部门 # 做到规范管
理# 合理使用% 学校对申请救助的学生进行了
仔细审核#

(*

名特困学生成为基金会首批资助
对象% 记者了解到# 除了每学期开学初对贫困
生进行学习) 生活上的常规性救助外# 如果学
生家庭发生严重的不幸事件# 基金会也将决定
是否会给予救助%


